

PREDIKSI ARUS KAS DENGAN METODE TREND EKSPONENTIAL SMOOTHING PADA PT ASTRA INTERNATIONAL TBK

Adnan Muntasir, Sudaryono, SE, MM

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ekonomi, 2008

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : arus kas, prediksi, metode tre

Abstraksi :

Penulisan Ilmiah ini merupakan salah satu syarat untuk mencapai gelar setara Sarjana Muda Jurusan Akuntansi Jenjang Strata Satu Fakultas Ekonomi Universitas Gunadarma. Adapun judul penulisan ilmiah ini adalah "Analisis Prediksi Arus Kas Dengan Metode Trend Eksponensial Smoothing Untuk Periode Berikutnya Pada PT Astra International Tbk". Penulis memilih judul ini untuk mengetahui laporan arus kas yang terjadi di periode sebelumnya, dapat memprediksi laporan arus kas di periode selanjutnya. Objek pengambilan data untuk penulisan ilmiah ini adalah PT Astra International Tbk. Dalam memperoleh data, penulis menggunakan metode riset pustaka dan riset lapangan, yaitu dengan cara membaca buku yang terkait dan juga meminta laporan keuangan di Bursa Efek Jakarta. Berdasarkan data yang diperoleh dari perusahaan, penulis ingin memprediksi arus kas yang akan terjadi di periode berikutnya. Hasil dari analisa yang dilakukan yakni prediksi arus kas tiap aktivitas di periode mendatang. Arus kas yang diprediksi yaitu arus kas aktivitas operasi, aktivitas investasi dan aktivitas operasi. Prediksi arus kas aktivitas operasi periode tahun 2008 pada triwulan I, II, III dan IV yaitu sebesar Rp 1.448.947 , prediksi arus kas aktivitas investasi periode tahun 2008 pada triwulan I, II, III dan IV berturut-turut adalah Rp 579.619, Rp 568.397, Rp 557.175, Rp 545.952 , dan prediksi arus kas aktivitas pendanaan periode tahun 2008 pada triwulan I, II, III, dan IV yaitu sebesar (Rp 1.403.162). Sehubungan dengan analisa yang dibuat, penulis memberikan beberapa saran kepada perusahaan yang mungkin berguna di masa yang akan datang, yaitu sebaiknya perusahaan meningkatkan kinerja dari manajemen guna mencapai arus kas bersih yang ingin dicapai.